



Randonnée de 10km au Bleyard en Lozère

Distance: 9,65km, Altitude maximum: 1194m, Altitude minimum: 1002m, Dénivelé cumulé: 246m. Cartes IGN: Le Bleyard (27380). Mont Lozère Florac PN des Cévennes (27390T). Depuis L'Etoile à La Bastide-Puylaurent jusqu'au Bleyard (26km). Prendre la D6 en direction de Mende via Chasseradès et Mirandol. 1 km après le viaduc de Mirandol, prendre la D120 qui traverse l'Estampe et la montagne du Goulet jusqu'à l'entrée du Bleyard.

Depuis le centre du Bleyard, passer sur le pont qui franchit le ruisseau de Combe Sourde et poursuivre sur la D20. Monter dans le village de vacances, traverser une route et s'engager en face dans le sentier (GR68-GR44) qui passe entre deux murs et rejoint la ferme Le Cayre. Passer le portail et atteindre Orcières. Prendre à droite le chemin qui devient plus loin une petite route. Celle-ci longe le ruisseau l'Orsièrette et atteint un pont sur le Lot, face au château du Tournel. Emprunter le chemin de droite avant le pont qui rejoint une ruine dans la hêtraie, le chemin surplombe le Lot et les pâtures. Passer en contre-bas de l'église de Saint-Jean-du-Bleyard, franchir le Lot et déboucher sur la D901. Prendre à droite la D 901 (sentier GR.7). Poursuivre sur la route et rejoindre le point de départ.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-le-bleymard-10km.htm>

10km hike at Le Bleyard in Lozere

Distance: 9,65km, Elevation maximum: 1194m, Elevation minimum: 1002m, Elevation gain: 246m. IGN Maps: Le Bleyard (27380). Mont Lozere Florac PN des Cevennes (27390T). From L'Etoile at La Bastide-Puylaurent to Le Bleyard (26km). Take the road D6 towards Mende via Chasserades and Mirandol. 1km after the viaduct of Mirandol, take the D120 which crosses the Estampe and the mountain of le Goulet until the entry of Le Bleyard.

From the center of Le Bleyard, cross the bridge over the stream of le Combe Sourde and continue on the road D20. Go up through the holiday village, cross a road and take the track in front (GR68-GR44) which goes between two walls and goes to the farm of Le Cayre. Go through the gate and reach Orcières. Take a right on the path which later becomes a small road. The path follows the stream l'Orsièrette and goes to a bridge on the Lot, in front of the castle of le Tournel. Take the path on the right before the bridge, going towards ruins within a beech grove, the path overlooks the Lot and the grazing. Go past the church of Saint-Jean-du-Bleyard under the path, cross the Lot and reach the D901. Take a right on the road (GR.7 trail). Continue on the road and reach the starting point.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-le-bleymard-10km.htm>

